



Der Vorstand (von links): Thomas Engel, Sabine Schneevogl-Altscher, Gernot Faust, Irene Köhler und Peter Junger. (Foto: Ludwig)

## Panik Group: Alles im grünen Bereich

Vorstand komplett im Amt bestätigt

**Linsengericht-Altenhaßlau (jol).** „Der Kommersabend war genau so, wie wir ihn uns gewünscht haben“, berichtete der Vorsitzende der Panik Group Altenhaßlau, Gernot Faust, bei der Jahreshauptversammlung im 30. Jahr des Bestehens. Am Freitagabend wurde in der „Schänke“ der Vorstand komplett im Amt bestätigt.

Vor 30 Jahren startete die Panik Group Altenhaßlau als Hobbyfußballclub. Jetzt ist die 67 Mitglieder starke Gemeinschaft zu einem Familienverein geworden. „Ich bin sehr zufrieden mit unserem Jahresprogramm“, sagte Faust. Neben Ausflügen, Radtouren und Zeltlager lud die Panik Group im Februar zum Kommersabend zum 30-jährigen Bestehen ein. „Der Rahmen hat genau gepasst. Es kam genau die richtige Anzahl von Gästen“, freute sich Faust. Er könne sich vorstellen, in dieser Art weitere öffentliche Veranstaltungen zu planen.

Dies könnte dann der bewährte Vorstand tun. Neben Gernot Faust wurden einstimmig sein Stellvertreter Thomas Engel, Schriftführerin Irene Köhler, Kassiererin Sabine

Schneevogl-Altscher sowie deren Stellvertreter Peter Junger für zwei weitere Jahre wiedergewählt.

„Wie ihr alle wisst, haben wir seit 2007 kein Turnier mehr gespielt“, berichtete Thomas Engel. „Das ‚Monday Night Soccer‘ erfreut sich aber weiter großer Beliebtheit.“ An 39 Terminen frönten im Schnitt knapp zehn Spieler dem Hobby Fußball und förderten so ihre körperliche Fitness und stärkten in anschließenden Aktionen die Gemeinschaft. Als fleißigsten Sportler nannte Thomas Engel Thomas Arnold, der dicht gefolgt vom Sportwart selbst und Wolfgang Rupprecht die meisten Trainingsbeteiligungen zu verzeichnen hatte.

„Unsere Damen könnten wieder etwas aktiver sein“, regte Gernot Faust mehr Aktivität an. Sabine Schneevogl-Altscher berichtete, dass die Zahl der Mitglieder von 69 auf 67 gesunken sei. Zwei Neuzugänge seien in dieser Statistik noch nicht aufgeführt. Die Zahl der Aktiven sei konstant bei 27. Beim nächsten Weihnachtsmarkt in Altenhaßlau am zweiten Adventswochenende wird die Panik Group wieder einen Stand haben.